

Ecopetrol advierte riesgos para el suministro de gas por atentados contra oleoducto Caño Limón Coveñas

Por: Redacción Barranquilla — agosto 29, 2024



Dos atentados terroristas en menos de una semana, han sido perpetrados contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.

El más reciente ataque contra la infraestructura petrolera ocurrió este jueves en Norte de Santander, en el tramo que pasa por el municipio El Carmen y que conecta con el departamento del Cesar.

La activación de una carga explosiva generó un incendio de gran magnitud y derramamiento de crudo.

Le puede interesar

[Transportadores anuncian paro nacional este 30 de agosto por aumento en el precio del Acpm](#)

[En visita de inspección a una sede de Audifarma, Supersalud verifica posible acaparamiento de medicamentos](#)

La tarde del pasado lunes 26 de agosto, en la vereda La Pava, en Saravena, Arauca, se registró otra explosión en el oleoducto Caño Limón Coveñas.

El Ejército Nacional responsabilizó de estos hechos a integrantes del ELN, quienes habrían reactivado este tipo de atentados que no se registraban desde el 2023.

Ecopetrol informó que como consecuencias de estos atentados, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país.

“Dados los problemas de orden público presentados en el departamento de Arauca, que han impactado la infraestructura petrolera del Grupo Ecopetrol, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país. Ecopetrol adelanta todas las actividades necesarias para minimizar el impacto a los usuarios, manteniendo una coordinación amplia con las empresas prestadoras del servicio de la región”, informó la compañía estatal.

Ecopetrol hace un llamado a todas las autoridades, a acompañar los esfuerzos de la empresa para mantener habilitada toda la infraestructura y poder garantizar el abastecimiento de gas sin impactar el bienestar de las comunidades y los usuarios.

diariodelnorte Audio original Ver perfil

Riesgos en suministro de gas por atentados contra el oleoducto Caño Limón Coveñas

WWW.DIARIDELNORTE.NET

[Ver más en Instagram](#)



114 Me gusta
diariodelnorte

Dos atentados terroristas en menos de una semana, han sido perpetrados contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.

El más reciente ataque contra la infraestructura petrolera ocurrió este jueves en Norte de Santander, en el tramo que pasa por el municipio El Carmen y que conecta con el departamento del Cesar.

La activación de una carga explosiva generó un incendio de gran magnitud y derramamiento de crudo.

La tarde del pasado lunes 26 de agosto, en la vereda La Pava, en Saravena, Arauca, se registró otra explosión en el oleoducto Caño Limón Coveñas.

El Ejército Nacional responsabilizó de estos hechos a integrantes del ELN, quienes habrían reactivado este tipo de atentados que no se registraban desde el 2023.

Ecopetrol informó que como consecuencias de estos atentados, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país.

"Dados los problemas de orden público presentados en el departamento de Arauca, que han impactado la infraestructura petrolera del Grupo Ecopetrol, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país. Ecopetrol adelanta todas las actividades necesarias para minimizar el impacto a los usuarios, manteniendo una coordinación amplia con las empresas prestadoras del servicio de la región", informó la compañía estatal.

Ecopetrol hace un llamado a todas las autoridades, a acompañar los esfuerzos de la empresa para mantener habilitada toda la infraestructura y poder garantizar el abastecimiento de gas sin impactar el bienestar de las comunidades y los usuarios.

Ver 6 comentarios

Añade un comentario...



Más noticias



NACIÓN

Transportadores anuncian paro nacional este 30 de agosto por aumento en el precio del Acpm

AGOSTO 29, 2024



NACIÓN

En visita de inspección a una sede de Audifarma, Supersalud verifica posible acaparamiento de medicamentos

AGOSTO 28, 2024



NACIÓN

Cancillería y Thomas Greg avanzan en diálogos para despejar caminos de emisión de pasaportes

AGOSTO 28, 2024



NACIÓN

Petro no presentará proyecto de inversión forzosa tras acuerdo bilionario con la banca

AGOSTO 27, 2024



NACIÓN

Martha Peralta radica Proyecto de Ley para eliminar barreras de discriminación en donación de sangre

AGOSTO 27, 2024



NACIÓN

Gobierno radicó ante el Congreso de la República el proyecto de Ley Ordinaria de la Jurisdicción Agraria

AGOSTO 27, 2024



NACIÓN

Gobierno advierte que \$12 billones de recursos de regalías están en riesgo de perderse

AGOSTO 27, 2024



NACIÓN

Las aerolíneas afirman que los distribuidores de gasolina para avión garantizaron disponibilidad

AGOSTO 26, 2024

DIARIO DEL NORTE

Nuestros sitios

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Sistema Cardenal / Enfoque Caribe / Gamez Editores

Síguenos

